



常連客 焼き肉店継承

◆戦国武将細川幽斎にちなんだ「田辺城まつり」が、南田辺の舞鶴公園周辺で開かれた。武者行列が西舞鶴の市街地を練り歩き、城下町を活気づけた。

舞鶴公園では幼稚園児のチアリーディングがまつりの幕開けを飾り、多くの人がステージに集まつた。明倫小の児童有志による講談や、和太鼓の演奏も披露された。

今年は「能登半島地震復興祈願」をテーマに掲げ、会場ではチャリティー石川県物産販売が行われた。

卷之三

◆大浦半島の室牛地区に、ブルーベリー狩りが楽しめる観光農園「ブルーベリーバレーまいづる」がオープンする。市役所を早期退職した男性が「限界集落を活性化する起爆剤に」と一念発起して開業した。

かな田園風景が広がる。若者世代の流出が激しく、現在暮らすのは現在7世帯16人という。

この現状を前に、新たな策が必要と考えた児玉さんは、31年間勤めた市役所を昨年3月末に早期退職。市職員として公園の整備などをしてきた経験を生かし、農園を自ら設計した。今年は8月中旬まで土日に営業する。



**武者行列でまちに活気
「田辺城まつり」盛大に**

「田辺城まつり」盛大に



6月14日

まつて いる 舞鶴 医療セ
ンター 付属 看護学校
(行永) で、 最後の入
学式 が 開かれた。 市内
外 から 集つた 12 人が 看
護師 を 目指して 第一步
を 踏み出 した。



4月11日

この意味を考えてほし

◆大好きな店がなく
なってはいけない。◆
高齢の店主が閉店しよ
うとした浜の焼き肉店
「こうがらし亭」の経
営を、常連客だった市
内の男性2人が今春に
引き継いだ。

余部下で自転車店兼
カフェを営む藤田直郁
さん(45)と佐久間レ
イさん(23)。今年3
月下旬に店主(77)か
ら「もう3月末で店を
やめようと思つてる」
と告げられた。

とうがらし亭を終わ
らせたくないとの思い
で一致した2人は、わ
ずか数日で継ぐことを
決意。約1カ月間、予

から肉の切り方やたれの作り方などを店主から教わり、4月26日に再オープンした。

(26) の講演があつた。全校生徒約280人は身近なところから社会を動かす大切さを学んだ。

能條さんは小さなもやもやが政治への入り口になるとして「（不満や疑問は）誰かがいいように進めてくれるものではありません。理由を示して説得すれば実現できることも多いはずなので、ぜひ動いてみてください」と呼びかけた。



着実に

内田颯夏選手がレスリング U20 世界大会で優勝

田選手は、決勝までの3試合で失点は2点のみという圧倒的な内容で勝ち上がった。決勝では、昨年のU20パンアメリカン選手権2位のバーサ・ロハス・チャベス選手（メキシコ）を相手に、第1ピリオド、12・2のテクニカルスペリオリティで勝利。2022・23年U17世界選手権に続き、2世代にわたって3年連続世界一に輝いた。

パリオリンピックの興奮が残る中、スペインで女子レスリングの「2024年U20世界選手権」が開催され、舞鶴市出身の内田颯夏選手（JOCエリートアカデミー／東京・帝京高）が、見事優勝の栄誉に輝いた。内田選手の世界制覇は、昨年のU17世界選手権に続き2世代目。年上の選手たちに交じって出場した大会で、圧倒的な強さを見せる結果となつた。

内田選手の活躍を受
け舞鶴レスリング協会
の三村和人副会長は、
「オリジンピアンが必ず
通る道」と話し、「この
まま怪我無く成長を続
けてほしい」と期待を
寄せた。

戦で、緊張することもありませんでしたが、ワクワクの方が強く、自分の動きにつなげられたと 思います」と試合を振り返り、「フォールで終われるはずのシーンが あつたり、タックル返しで2点を取られたり など反省すべき点も あつた」と反省の弁も述べた。圧倒的な勝利

の中であつてもより高みを目指す内田選手。

今後の目標には10月に開催される「全日本女子オーブン選手権」と、12月の「全日本選手権」の優勝をあげた。

すでに始まっている次回五輪に向けての熱い戦い。今後もその活躍から目が離せそうにない。

国際大会では 6連続優勝

圧倒的な成績で成長続ける



笑顔で優勝を喜ぶ内田選手

府北部で唯一分娩できる助産院



9月12日

◆喜多に、府北部で唯一分娩できる助産院「みき助産院」を開業して17年。年間5～10件ほどのお産を受け持つ。新宮美紀さん(54)。モットーは「母親と赤ちゃんが主役」。手厚いケアを心がけ、連携する病院での検診に

ついていったり、悩みを聞いたりし、妊娠の体調と心を整える。

新護衛艦「あがの」舞鶴入港



舞鶴基地を母港とする新造護衛艦
「あがの」(舞鶴市北吸・海上自衛隊)
北吸係留所

あかのほ全長110メートル 基準排水量

海上自衛隊の新造護衛艦「あかね」が母港となる舞鶴基地（舞鶴市）に入港し、28日に歓迎行事が催された。地元関係者らが最新艦艇の配備を祝つた。

水量3300t、三澤重工業興崎造船所（長崎市）で建造され、20日に就役した。舞鶴を母港とする第14護衛隊の所属となる。

5月に舞鶴へ入港した「やまと」と同じ最新鋭護衛艦「FFM」(もがみ型)。ステルス性が高いコンパクトな船体や従来の護衛艦にはない掃海機能を持つ。乗員約90人と少人数による運用ができるという。

◆海上自衛隊舞鶴音楽隊のファミリーコンサートが、浜の市総合文化会館であり、観客約1200人が迫力あ

る演奏を楽しんだ。市と海自舞鶴地方総監部の共催で毎年開かれている。隊員約40人のほか、舞鶴音楽隊で職場体験をしている京都市立芸大と大阪教育大学の学生11人も演奏に参加した。



9月1日

子どもも楽しめるよう、ディズニー映画「アナと雪の女王」の「生まれはじめて」などボビュラーな曲を中心演奏でストーリーを追った「となりのトトロ」では、会場が手拍子で盛り上がった。子ども3人と訪れた人は「普段聞けないような本格的な演奏だった。親しみやすい曲ばかりで子どもたちも楽しかった」と喜んでいた。

子どもも楽しめるよう、ディズニー映画「アナと雪の女王」の「生まれはじめて」などボビュラーな曲を中心演奏でストーリーを追った「となりのトトロ」では、会場が手拍子で盛り上がった。子ども3人と訪れた人は「普段聞けないような本格的な演奏だった。親しみやすい曲ばかりで子どもたちも楽しかった」と喜んでいた。

6/14
↓

府北部 多彩な音色響く

人気の曲披露会場沸く

舞鶴の吹奏楽団がコンサート



舞鶴市内の学生や社会人の吹奏楽団による「サマーコンサート」が22日、同市浜の市総合文化会館で開かれた。世代を超えた多彩な演奏が会場を盛り上げた。



若者に入気の曲を披露する城北中吹奏楽部
(舞鶴市浜・市総合文化会館)

白糸中吹奏楽部「オリオンクラブ」のステージでは、入部したばかりの1年生が演奏に合わせて、人気バンド「緑黄色社会」の「Meia!」のダンスを踊った。城南中は「ジャンボリミッキー!」を披露し、客席から手拍子が起きた。

(芳賀義)



8月25日

浮島丸追悼 名簿公開求める

◆終戦直後に故郷に帰る朝鮮人らを乗せた旧海軍輸送船が舞鶴湾で爆沈し、少なくとも549人が亡くなつた。「浮島丸事件」から79年。追悼集会が佐波賀の殉難の碑公園で営まれた。「浮島丸殉難者を追悼する会」が毎年催している。

追悼の辞で品田茂会長は、5月に情報公開で乗船者名簿の存在が判明したことに触れ、政府に「保有する名簿を開」や遺族への提供を求めた。事件は植民地支配の末に起こったとして、爆発原因や乗船を追悼する会」が毎年催している。

追悼の辞で品田茂会長は、5月に情報公開で乗船者名簿の存在が判明したことに触れ、政府に「保有する名簿を開」や遺族への提供を

求めた。事件は植民地支配の末に起こったとして、爆発原因や乗船を追悼する会」が毎年催している。

追悼の辞で品田茂会長は、5月に情報公開で乗船者名簿の存在が判明したことに触れ、政府に「保有する名簿を開」や遺族への提供を

求めた。事件は植民地支配の末に起こったとして、爆発原因や乗船を追悼する会」が毎年催している。

追悼の辞で品田茂会長は、5月に情報公開で乗船者名簿の存在が判明したことに触れ、政府に「保有する名簿を開」や遺族への提供を

求めた。事件は植民地支配の末に起こったとして、爆発原因や乗船を

求めた。事件は植民地支配の末に起こったとして、爆発原因や乗船を